

**Motion du 28 novembre 2007 de MM. Philippe Cottet, Alexandre Wisard, Mathias Buschbeck, Christian Zaugg, Mmes Claudia Heberlein Simonett, Anne Moratti Jung, Marguerite Contat Hickel, Isabelle Brunier et Diana Duarte Rizzolio: «Une place pour les Acacias!»**

(acceptée par le Conseil municipal lors  
de la séance du 17 mars 2008)

*MOTION*

Considérant:

- le manque d'aménagements et d'espaces communs dans le quartier des Acacias;
- le besoin d'espaces de convivialité, correspondant aux demandes réitérées des associations de quartier, des habitants et des visiteurs;
- la nécessité d'améliorer la cohérence de la zone 30 km/h des Acacias;
- l'urgence de donner plus d'espaces aux piétons dans un quartier où le trafic pendulaire est très important;
- l'expérience fructueuse des «Yeux de la ville» avec l'aménagement «Tourbillons» en 2005;
- la possibilité, avec la récente mise en double sens de la rue Caroline, de préserver un accès à tous les immeubles et commerces du quartier,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- d'aménager une place définitive entre les rues du Lièvre, Gustave-Revilliod et Caroline;
- de réaliser les aménagements nécessaires à une réorganisation du trafic (piétons, vélos et véhicules motorisés) environnant, en concertation avec les habitants et les commerçants.